



6 DAY INTENSIVE DRUM CIRCLE FACILITATOR TRAINING
29. Oktober - 03. November 2024
Mit Arthur Hull und Ben Flohr



(Englisch language below)

Danke für Dein Interesse am 6 DAY INTENSIVE DRUM CIRCLE FACILITATORS TRAINING mit **ARTHUR HULL** und **BEN FLOHR**.

In diesem Dokument findest Du alle wesentlichen Daten und Informationen. Für weitere Fragen, melde Dich bitte bei mir unter flohr@gewamusic.com.

Beachte bitte auch unsere Workshop-AGB (www.gewadrumcircles.com).

DER PLAYSHOP (it's play not work 😊)

In diesen sechs Tagen lernt ihr in mehr als 35 Stunden Training, wie man einen Drum Circle plant, beginnt und durchführt. Arthur Hull und Ben Flohr teilen ihr Wissen, ihre Erfahrung und ihre Freude am gemeinsamen Musizieren.



Es braucht keine musikalischen Voraussetzungen, Trommelkenntnisse sind nicht nötig. Ihr arbeitet mit Menschengruppen oder habt vor das zu tun? Lehrer*in, Musiker*in, Therapeut*in, Geragog*in oder schlicht: Jemand der Spaß daran hat mit anderen gemeinsam spontan Musik zu machen? Dann seid Ihr hier richtig.

Zusätzlich lernt Ihr jede Menge Gleichgesinnter kennen, erfahrene DC-Facilitator*innen ebenso wie Neulinge. Abends können wir zusammen sitzen, reden, trommeln.

Instrumente sind vorhanden. Natürlich könnt ihr auch gerne eure Lieblingstrommel mitbringen.

Bereits zum zweiten Mal sind wir zu Gast in der Akademie für Musikpädagogische Ausbildung Baden-Württemberg in Münsingen.



6 DAY INTENSIVE DRUM CIRCLE FACILITATOR TRAINING
29. Oktober - 03. November 2024
Mit Arthur Hull und Ben Flohr



Zahlen und Fakten

- Zeitraum:** von Dienstag, 29.10.2024, Beginn 16 Uhr
bis Sonntag, 03.11.2024, Ende ca. 17 Uhr
- Ort:** Akademie für Musikpädagogische Ausbildung Baden-Württemberg,
Hauptstraße 17, 72525 Münsingen
- Kosten:** € 899,- reguläre Gebühr
€ 799,- Frühbucherrabatt (bei Buchung bis zum 30.06.2024, es sind nur 15
Frühbucherplätze vorhanden)

WICHTIG: Die Teilnahmegebühr beinhaltet ca. 35 Stunden Training, Snacks, Kaffee, Tee, Wasser, Workshopunterlagen, Nutzung der Workshop-Instrumente, Mittag- und Abendessen (Am 28.10. nur Abendessen, am 03.11. nur Mittagessen). Für Frühstück und Übernachtung muss selbst gesorgt werden.

Übernachtung in Münsingen: In Münsingen gibt es eine große Bandbreite von Übernachtungsmöglichkeiten in verschiedenen Preiskategorien, von einfach bis komfortabel.
Bei Anmeldung bekommt ihr eine Liste mit Vorschlägen. Ein Blick in einschlägige Buchungsportale lohnt sich auf jeden Fall auch. Bitte bucht Euch selbstständig ein Zimmer und Frühstück.

Rabatte: Wir können für diese Fortbildung keine weiteren Rabatte gewähren.

Buchung: Bitte immer und ausnahmslos über unsere Website.
gewadrumcircles.com/de/events

Dies ist KEIN Kurs der Akademie für Musikpädagogische Ausbildung Baden-Württemberg. Trotz unserer engen Kooperation, ist die Akademie in keinem Punkt verantwortlich für den Inhalt dieses Kurses.

Im Folgenden findest Du allgemeine Informationen zu den Trainern und den Inhalten des Playshops.



6 DAY INTENSIVE DRUM CIRCLE FACILITATOR TRAINING
29. Oktober - 03. November 2024
Mit Arthur Hull und Ben Flohr



DRUM CIRCLE

ist eine, von Arthur Hull (Village Music Circles) entwickelte Methode zur spontanen Gruppenimprovisation auf Trommel- und Handpercussion-Instrumenten. Das Besondere an dieser Methode ist die Möglichkeit, trotz der Niederschwelligkeit (die Teilnehmenden müssen keinerlei Vorkenntnisse besitzen) und der Offenheit (Teilnehmende jeder Expertise können gemeinsam spielen), ein ergreifendes, musikalisches Event zu erleben.

Dabei können die Ziele eines Drum Circles unterschiedlicher Art sein. Ob zur Teamfindung, zum Warm Up, zum Stressabbau, zu inhaltlichen Bearbeitung von Themen oder einfach nur zum Spaß, das Konzept ist trotz seiner inhaltlichen Präzision absolut offen und adaptierbar auf die verschiedensten Anwendungen.

Mehr Info

<https://gewadrumcircles.com/de/ueber-uns>

DAS TRAINER-TEAM



ARTHUR HULL

wird gemeinhin als der „Godfather of Drum Circle“ betrachtet. Seit weit über 30 Jahren bereist er den Globus und bringt Menschen in Rhythmus und Gemeinschaft. Seine Energie, sein Humor und sein großer Erfahrungsschatz machen jeden Playshop mit ihm zu einem unvergleichlichen Erlebnis.

Mehr Infos über Arthur

<https://villagemusiccircles.com/about-vmc/about-arthur-hull/>



BEN FLOHR

gehört zu einer internationalen Gruppe von Menschen, die von Arthur Hull persönlich zu Trainer*innen ausgebildet und zertifiziert wurden. Mit seiner Vergangenheit als Berufsschlagzeuger und seiner DC-Erfahrung in so ziemlich jedem vorstellbaren Kontext dient er Arthur in diesem Playshop als Organisatorischer Leiter, Helfer und Sparringspartner.



6 DAY INTENSIVE DRUM CIRCLE FACILITATOR TRAINING
29. Oktober - 03. November 2024
Mit Arthur Hull und Ben Flohr



DIE INHALTE

In sechs Tagen intensiven Trainings (ca. 35 Std. Playshopzeit) erlernen die Teilnehmenden die Fähigkeit, selbst Drum Circles anzuleiten und in ihrem Umfeld einzusetzen.

Konkrete Inhalte sind u.a.

- Grundlegende Techniken und Methoden der Drum Circle Facilitation
- Anwendung und Sequenzierung
- Geschichte und Hintergrund
- Philosophische Grundlagen der VMC-Facilitation-Methode
- Professionalisierung
- Praxis, Praxis, Praxis



6 DAY INTENSIVE DRUM CIRCLE FACILITATOR TRAINING
29. Oktober - 03. November 2024
Mit Arthur Hull und Ben Flohr



ENGLISCH / INTERNATIONAL VERSION

Thank you for your interest in the 6 DAY INTENSIVE DRUM CIRCLE FACILITATORS TRAINING with **ARTHUR HULL** and **BEN FLOHR**.

In this document you will find all essential data and information. For further questions, please contact me at flohr@gewamusic.com.

Please also note our workshop terms and conditions (www.gewadrumcircles.com).

DER PLAYSHOP (it's play not work 😊)

In these six days you will learn how to plan, start and run a Drum Circle in more than 35 hours of training. Arthur Hull and Ben Flohr share their knowledge, their experience and their joy of making music together.



No musical prerequisites are required, no drumming skills are necessary. Do you work with groups of people or are you planning to do so? Are you a teacher, musician, therapist, geragogue or simply someone who enjoys making music spontaneously with others? Then you've come to the right place.

You will also get to know lots of like-minded people, both experienced DC facilitators and newcomers. In the evenings we can sit together, talk, drum.

Instruments are available. Of course, you are also welcome to bring your favorite drum.

This is the second time we have been guests at the Akademie für Musikpädagogische Ausbildung Baden-Württemberg in Münsingen.



6 DAY INTENSIVE DRUM CIRCLE FACILITATOR TRAINING
29. Oktober - 03. November 2024
Mit Arthur Hull und Ben Flohr



Facts and figures

Date and time: from Tuesday, 29.10.2024, starting at 4 pm
until Sunday, 03.11.2024, end approx. 5 p.m.

Location: Akademie für Musikpädagogische Ausbildung Baden-Württemberg,
Hauptstraße 17, 72525 Münsingen, GERMANY

Costs: € 899,- regular fee
€ 799,- Early Bird (for registrations made by June 30, 2024,
early bird spaces limited to 15)

IMPORTANT: *The participation fee includes approx. 35 hours of training, snacks, coffee, tea, water, workshop documents, use of workshop instruments, lunch and dinner (on 28.10. only dinner, on 03.11. only lunch). You must provide your own breakfast and accommodation.*

Accommodation in Münsingen: Münsingen offers a wide range of accommodation in various price categories, from simple to comfortable. You will receive a list of suggestions when you register. It is also worth taking a look at the relevant booking portals. Please book your own room and breakfast.

INTERNATIONAL GUESTS: WE CAN PROVIDE HELP WITH LANGUAGE ISSUES WHEN NEEDED. PLEASE CONTACT US.

Discounts: We cannot grant any further discounts for this training course.

Registration: Always and without exception via our website.
<https://gewadrumcircles.com/en/events>

This is NOT a course of the Akademie für Musikpädagogische Ausbildung Baden-Württemberg. Despite our close cooperation, the Academy is in no way responsible for the content of this course.

Below you will find general information about the trainers and the contents of the Playshop.



6 DAY INTENSIVE DRUM CIRCLE FACILITATOR TRAINING
29. Oktober - 03. November 2024
Mit Arthur Hull und Ben Flohr



DRUM CIRCLE

is a method developed by Arthur Hull (Village Music Circles) for spontaneous group improvisation on drums and hand percussion instruments. The special thing about this method is that, despite its low threshold (participants do not need to have any previous knowledge) and openness (participants with any level of expertise can play together), it offers the opportunity to experience a moving musical event.

The goals of a drum circle can be of different kinds. Whether for team-building, warming up, stress relief, working on topics or just for fun, the concept is absolutely open and adaptable to a wide variety of applications despite its precise content.

More info

<https://gewadrumcircles.com/en/about-us>

THE TRAINER TEAM



ARTHUR HULL

is generally regarded as the "Godfather of Drum Circle".

He has been traveling the globe for well over 30 years, bringing people into rhythm and community.

His energy, humor and wealth of experience make every playshop with him an incomparable experience.

More info about Arthur

<https://villagemusiccircles.com/about-vmc/about-arthur-hull/>



BEN FLOHR

is part of an international group of people who have been personally trained and certified as trainers by Arthur Hull. With his past as a professional drummer and his DC experience in pretty much every imaginable context, he serves Arthur in this Playshop as an organizational director, helper and sparring partner.



6 DAY INTENSIVE DRUM CIRCLE FACILITATOR TRAINING
29. Oktober - 03. November 2024
Mit Arthur Hull und Ben Flohr



THE CONTENT

In six days of intensive training (approx. 35 hours of playshop time), participants learn how to lead drum circles themselves and use them in their environment.

Specific contents include

- Basic techniques and methods of drum circle facilitation
- Application and sequencing
- History and background
- Philosophical foundations of the VMC facilitation method
- Professionalization
- Practice, practice, practice